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Lukas 13,22-30 
 
Leichte Sprache  
 
Ein Mann will wissen, ob viele Menschen in den Himmel kommen. 

 
Einmal fragte ein Mann Jesus: 

 Wie viele Menschen kommen zu Gott in den Himmel? 

 

Jesus sagte zu dem Mann: 

 Ihr sollt mit allen euren Kräften tun, was Gott gut findet. 

 Dann kommt ihr zu Gott in den Himmel. 

 Einige Leute denken aber: 

  Ich gehe oft in die Kirche. 

  Das findet Gott bestimmt gut. 

  Also komme ich in den Himmel. 

 

Aber diese Leute denken falsch. 

Diese Leute werden sich später sehr ärgern. 

Weil sie merken, dass viele andere Menschen im Himmel sind. 

Und mit Gott ein herrliches Fest feiern. 

Und nur sie selber nicht. 

Dann werden sich alle wundern. 
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